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第１０１代岸田新内閣が発足
衆議院選挙を経て、１１月１０日
第二次岸田内閣が発足いたしました。
新型コロナ対策を第一に、アフターコロナを見据
えた経済対策や少子化対策、外交問題等
「新しい時代を皆さんとともに。」をスローガン
に国民の声をしっかりと受け止めてまいります。

本年4月30日に国土交通副大臣兼内閣府副大臣兼復興副大臣に就任以来、怒濤の半年
間が過ぎました。
7月、8月には熱海市の大規模土砂災害をはじめ全国で大雨による被害が発生し、副大
臣としてその対応にあたりました。お亡くなりになられた方々には衷心より哀悼の誠を
捧げますとともに被害に遭われた皆様に心からお見舞い申し上げます。
自然災害が一瞬にして昨日までの平穏な暮らしを奪ってしまう現実を目の当たりにし、

あらためて強靭な国土づくりの重要性を痛感しています。副大臣として、全身全霊をか
けてその責務を全うしたいと思います。
9月には、菅総理の辞任に伴う自民党の総裁選挙。郷土・岐阜県の野田聖子候補の推

薦人、選対役員として、全力で戦いに挑みました。手前味噌かもしれませんが、聖子先
生の立候補によって、見応えある総裁選になったと自負しています。男性2人、女性2人
の4名の候補がそれぞれの考え方を堂々と主張され、自民党の幅広さを知っていただく
良い機会になったのではないでしょうか。
ただわが党の底力は、この幅の広い考え方を議論に議論を重ね一つの方向にまとめ、
決まったことは全員で実現することにあると思っています。岸田新総裁のもとで一致団
結して、この国を前へ進めてまいります。
そして、岸田新総理で迎えた衆議院総選挙。おかげさまで、与党で293の議席を与え

ていただくことができました。岐阜県でもすべての小選挙区で勝利を収めることができ、
ほっと胸を撫で下ろしています。この結果におごることなく、謙虚に丁寧に政権運営を
進めていきたいと思います。
2年近く人々を苦しめたコロナ禍は、まだ完全に終息したわけではありません。ワク

チンの普及と期待される経口薬の開発によって一筋の光明は見えてきましたが、出口に
たどり着くまでにはもう少し時間が必要です。コロナ後の世界を見据えつつ、今すぐや
らねばならないこと、将来のためにやらねばならないこと、その一つ一つを着実に形に
していくために、引き続き努力を重ねてまいります。

早いもので、今年も暮れの足音が聞こえてくる季節になりました。
来年こそは、人類がコロナを克服し新しい日常を創ることのできる
佳き一年となりますよう、皆様のご健勝とご多幸をお祈りいたします。
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１０月３１日第４９回衆議院議員総選挙が行われ
岐阜県からは野田・棚橋・武藤・金子・古屋各先生方が見事に再選を果たされました。
まことにおめでとうございます！
景気・雇用問題、少子高齢化に加えコロナ対策等、岐阜県における課題も山積してい
ますが、これからも衆参力を合わせ、岐阜県そして日本の発展のために力を尽くして
まいります！

自民党総裁選

総裁選告示日
臨場感！

菅総裁の辞任に伴い、衆院選に先立ち自民党総裁選が行われました。
野田聖子先生立候補に際し推薦人確保やその後の選挙戦に奔走いたしました。
期間中に「総裁候補 野田聖子」先生がどんどん力強くなられる姿を一番近くで
拝見し、私にとっても大変でしたが貴重な経験となりました。

総裁選後の報告会にて。
推薦人の先生方と。

４候補がそれぞれの立場で
しっかりと政策を訴え、
戦い終えれば一致結束で
党運営、政権運営にあたり
ます。

第４９回衆議院選挙

ご当選 おめでとうございます！



4月30日の就任以来、菅内閣では災害・水管理・鉄道・自動車・気象など、
岸田内閣では道路・観光・航空・港湾・海保等、国土交通行政全般に携わら
せていただいています。再任を受け、引き続き全力で取り組みます!！

地震や風水害等による大規模災害時に防災情
報、被害状況等を一元的に集約し、把握する
機能を有しています。今夏の豪雨災害時も、
ここで何度も対策会議を重ねました。

国土交通省防災センター

安心・安全な国づくり

７月の大雨による土砂崩れにより甚大な被害を
受けた熱海市伊豆山地区。住民の方々の訴えに
耳を傾け一刻も早い復旧・復興に取り組んでま
いります。

被災地視察

衆参各委員会においては
国土交通問題の政府側代表
として答弁いたします。

皆様の声をかたちに！

商工会
壮青年部の
皆さんと

コロナの合間を縫って
ようやく知事も上京
できました。
川島大橋要望。

リモートでの会儀
にもすっかり慣れ
てきました。

全国商工会
森会長らと
官邸表敬

国土交通副大臣に再任されました！



公務と並行して、岐阜の魅力づくりへの貢献と国内外への発信に取組んで
まいりました。今後も地元の皆様と一緒に「安心安全で活力ある岐阜」を
目指してまいります。

渡辺たけゆき国会事務所
〒100-8962  千代田区永田町2-1-1 参議院議員会館325号室
電話 03-6550-0325 FAX 03-6551-0325 担当：小黒
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ホームページはこちら

近況はフェイスブックページで随時お知らせしています
いいね をお願いします！

岐阜被災地現地視察 川島大橋復旧に向けて

母校
加茂高校同窓生より。
感激！

コロナ下で熱戦を繰り広げた
東京２０２０オリパラ大会。
入賞者には、美濃手すき和紙で
つくられた賞状が渡されました。
岐阜の魅力を世界に発信！

岐阜でのあしあと

ひ と こ ま

思案中・・・

マニアに大人気
「ダムカード」
発案者の一人、
国交省女性技官
の三橋さんとダ
ムカレーを試食

「フリーペーパー道の駅」の対談
企画で岐阜県観光大使「流れ星☆」
が副大臣室に来てくれました！

約半年間で３枚の官記を
いただくというのは、な
かなか出来ない経験です。

8月29日・30日の２日間にわたり、当時の
赤羽国交大臣と岐阜県の災害視察へ。
中津川市落合地区・下呂市国道41号等の現地
視察のほか、観光関係者とも面談し今後の取
り組み等について意見交換を行いました。

5月の大雨で橋脚が傾き通行止めとなっている
各務原市の「川島大橋」について、道路法に基
づく国の権限代行で工事を進めることになりま
した。大規模な工事になりますが、一日も早い
復旧をめざして頑張ります。

衆院選応援！


